

19 de mayo de 2006

"Si Te Puedes" Deuteronomio 30:1-29

Salmo 119:1-24

1-3) Las bendiciones y las maldiciones, vienen juntos como un paquete. El pacto no es solamente un pacto de bendiciones, sino un pacto de bendiciones y las maldiciones. Espero que después de síes semanas estudiando ese tema que ya es claro.

Aquí Moisés también está profetizando. El pueblo no iba a seguir fiel al pacto. Iba a apartar se en pos de otros Dioses, y iba a pagar las consecuencias en el futuro.

Anticipando todo esto, Dios está revelando una posibilidad de regresar como el hijo prodigo.

Después de sufrir, después de entender que alejar te de Dios es pura locura. O como dijo Cristo Jesús "separado de mi nada podéis hacer". Juan 15:5

Pero siempre habrá personas que no tomen en serio las amonestaciones del pacto, y tienen que acabar con los cerdos.

Vamos a Lucas 15:1-19

Ya volvió en si, siente como que no es digno de ser un hijo, estaba dispuesto a apreciar la dicha de vivir con su padre.

Y esto es lo que Moisés estaba anunciando en estos primeros tres versículos, la posibilidad de regresar. Pero no justificando se.

Lucas 15:21 No estaba echando la culpa a nadie mas, no estaba diciendo que tenía buenas razones en dejar la casa de su padre, que era provocado por alguna razón.

Cuando veamos a personas que están pidiendo perdón, o expresando arrepentimiento pero en vez de decir "ya no soy digno" empiezan a echar la culpa a otros, o de dar excusas y pretextos, entonces esto quiere decir que la persona tiene que pasar mas tiempo con los cerdos. No está en sinceridad arrepentido.

Ver 2 dice cando uno está "convertido", cuando ya está dispuesto a obedecer la voz de su Dios.

4-5) Entonces pueden regresar a la dicha, a la bendición de Dios, a la prosperidad. Viviendo en la luz del amor de Dios.

6) Dios te dará la capacidad de amar lo. De disfrutar tu relación con él, disfrutar tu participación en la iglesia.

Disfrutar la oración, la palabra predicada, la confraternidad con los hermanos. La oración!

Si toda tu participación en los asuntos de Dios es una carga, una cosa de fastidia y molestia, es posible que tu corazón no ha sido circuncidado todavía, para que te ames a tu Dios.

7) Dios será a tu lado en todo. Tus enemigos no tendrán ninguna posibilidad de superar se. Tu serás invencible, mas que vencedores como dijo San Pablo en Romanos.

8) Tendrás gran interés en aprender la palabra, y en ponerla en practica. Sera un gozo para ti. Será algo de alta prioridad en tu vida. Algo digno de tu tiempo.

9-10) Cuando uno viva fielmente en pacto con Dios, sirviendo lo fielmente, las bendiciones vienen.

Uno anda bien establecido en la confianza, el futuro parece magnifico, uno anda llena de esperanzas y de optimismo.

Hay un ejemplo bueno de esto en la mujer virtuosa en Prov 31
Prov 31:23-27 "Se ríe de lo por venir"

No tiene miedo del futuro, el futuro para tal persona es brillante.

11-12) Aquí, Moisés está anticipando los pretextos que hacen los hombres en su perversidad. En vez de vivir fielmente en pacto con Dios, empiezan a declarar que es algo imposible.

"No pues el conocimiento de Dios es algo muy alto para mi, esta en el cielo, yo no tengo acceso, tengo que quedar me en mi pecado." Lee 11-12

13-14) Está muy lejos, al otro lado de mar, yo no puedo ir para allá, por esto tengo que quedar me en mi pecado, en mis

malos hábitos, en mi ignorancia. Lee 13

No hay un buen pretexto por continuar en el pecado, por vivir lejos de Dios. Muchos son programados para decir siempre, "No puedo", esto no, "Es demasiado para mi."

Pero esto es un gran pretexto, no mas.

1 Cor 10:13 Tienes la promesa.

"La vida Cristiana es demasiada difícil, yo no puedo llevar esta carga pesada."

Mat 11:28-30

1 Juan 5:2-3 Si toda la vida Cristiana es una carga terrible para ti, esto es porque no ames a tu Dios.

Muchos han vivido vidas justas. Lucas 1:5-6
No eran perfectas, pero el testimonio de Dios es que eran justos. Entonces no podemos vivir echando los pretextos ridículos en la cara de Dios.

Sino que debemos de responder como san Pablo.
"Todo lo puedo en Cristo que me fortalece" Fil 4:13

¡Si te puedes!

15-16) Nosotros los seres humanos somos responsables por nuestras decisiones. No podemos echar la culpa sobre los demás. Gen 3:9-13

Somos responsables, Dios ha puesto todo muy claro delante de nosotros, la vida y el bien, la muerte y el mal. La paga del pecado es muerte. Toca a nosotros decidir firmemente seguir a Dios, creyendo que es posible, conforme a las promesas prosperar en él.

Somos llamados a caminar en la bendición, y la luz, pero si queremos rechazar los preceptos de Dios, la promesa es otra.

Rom 2:5-11

17-18) Es muy, pero muy peligroso estar en pacto con Dios y apartarse para regresar al mundo. Dios siempre ha

prometido castigar a su pueblo antes que nadie.
Estaba allí en romanos, "Al judío primeramente", nuevo
testamento. 1 Pedro 4:17-18

19-20) Las opciones están delante de nosotros, la bendición, y la
maldición. No es misterioso. Tenemos que escoger. Cristo
dijo el que no es conmigo contra mí es.

Pero Dios no dice "Escoge lo que quieres" sino "escoge vida." No
escogas la muerte, evita la maldición, decide bien para ti mismo y
para tus hijos.

El mensaje no es "Aquí está Cristo tómalo o déjalo"
Sino que tiene que tomarlo. Es sí o sí.

Hechos 17:28-30 Dios manda a todos los hombres.

Escoje, pues la vida, no juegues con algo tan serio.

===== Doctrina =====

Estudiando el pacto, podemos ver muy claramente las
responsabilidades de los hombres.

En otra parte vimos la soberanía de Dios, por ejemplo en romanos
8:28-29.

Dios tiene un control total sobre todos los eventos.
Existe una predestinación total en la Biblia.
Efes 1:4-5 1:11 Todas las cosas.

Y a veces cuando uno empieza a ver esa doctrina, se empieza a
dudar la responsabilidad del hombre.

Rom 9:15-21

Las dos cosas están enseñadas en la Biblia, la responsabilidad
del hombre de caminar en pacto con Dios. Y también la soberanía
total de Dios.

Hasta que entiendes esto, la Biblia será para ti muy difícil de
reconciliar en todas sus doctrinas.

===== Aplicación =====

Vamos a celebrar la vida santa con Dios, el nos ayudará a vivir fielmente. Corrigiendo nos cuando sea necesario. Pero vamos a ocupar a nuestra salvación con temor y con temblor, porque Dios está obrando en nosotros.

Si tu has escogido mal últimamente quiero orar por ti, o si tienes un ser querido, todavía con los cerdos, como el hijo prodigo, pasa adelante, oraremos por esta persona.